

SE SACRIFIER POUR JESUS

Texte de Bible: **Matthieu; 16:24-27; Luc 14:33; Philippiens 3: 8; Romains 15:1-3**

LEÇON 469 COURS DES JEUNES

VERSET DE MEMOIRE: "Car Christ ne s'est point complu en lui-même" (Romains 15:3).

Texte de Bible –
French Louis Segond

Matthieu 16:24-27

²⁴ Alors Jésus dit à ses disciples: Si quelqu'un veut venir après moi, qu'il renonce à lui-même, qu'il se charge de sa croix, et qu'il me suive.

²⁵ Car celui qui voudra sauver sa vie la perdra, mais celui qui la perdra à cause de moi la trouvera.

²⁶ Et que servirait-il à un homme de gagner tout le monde, s'il perdait son âme? ou, que donnerait un homme en échange de son âme?

²⁷ Car le Fils de l'homme doit venir dans la gloire de son Père, avec ses anges; et alors il rendra à chacun selon ses oeuvres.

Luc 14:33

³³ Ainsi donc, quiconque d'entre vous ne renonce pas à tout ce qu'il possède ne peut être mon disciple.

Philippiens 3:8

⁸ Et même je regarde toutes choses comme une perte, à cause de l'excellence de la connaissance de Jésus-Christ mon Seigneur, pour lequel j'ai renoncé à tout, et je les regarde comme de la boue, afin de gagner Christ,

Romains 15:1-3

¹ Nous qui sommes forts, nous devons supporter les faiblesses de ceux qui ne le sont pas, et ne pas nous complaire en nous-mêmes.

² Que chacun de nous complaise au prochain pour ce qui est bien en vue de l'édification.

³ Car Christ ne s'est point complu en lui-même, mais, selon qu'il est écrit: Les outrages de ceux qui t'insultent sont tombés sur moi.

RÉFÉRENCES DE BIBLE:

COMMENTAIRE:

Un Service d'Amour

Dans la Bible, nous avons lu l'histoire de beaucoup de gens qui se sont beaucoup sacrifiés dans le but de servir le Seigneur. Ils se "privèrent" de beaucoup de plaisirs et de comforts, parce qu'ils aimaient Dieu et voulaient Lui plaire. Certaines religions exigent que leurs fidèles s'abstiennent de prendre certains aliments, et les gens pensent qu'ils peuvent, de cette façon, plaire à Dieu; cependant, le Seigneur n'est pas satisfait de telles actions. L'homme ne peut pas gagner la faveur de Dieu en faisant ainsi, ou il ne peut pas pousser Dieu à lui donner une grande récompense même pour les punitions qu'il s'inflige.

La Fausse Adoration

Il y a quelques années, quand notre missionnaire était au Mexique, il observa des Indiennes pauvres et malades qui traversaient à genoux le pavé rugueux, lorsqu'elles s'approchaient de l'autel de la Vierge de la Guadeloupe. Elles espéraient obtenir la faveur de la Vierge et être guéries de leurs afflictions, mais cela ne leur était d'aucun secours.

Nous avons lu l'histoire des païens de pays étrangers qui ont même jeté leurs bébés dans le Nil pour que les crocodiles les mangent, dans le but de gagner la faveur des dieux qui n'existaient même pas. Mais toutes ces choses déplaisent au seul et vrai Dieu. Depuis là-haut, Il regarde de tels gens et essaye de leur montrer qu'Il veut qu'ils L'adorent en esprit et en vérité, du fond de leur cœur.

L'Abnégation de Soi

Nous avons entendu quelquefois dire que l'amour ne connaît pas de frontières pour ceux qui en sont animés. Comme cela est vrai! Une mère se réveille facilement la nuit quand son bébé pleure, et elle se lève vite pour s'occuper de lui; toute la journée la mère travaille pour préparer les repas pour son mari et pour ses enfants; il y a les lits, le nettoyage de plancher, la lessive, le repassage et la mise en conserve à faire. Le père se lève tôt et travaille toute la journée sans se soucier de la pluie ou du soleil. La plupart des parents aiment leurs enfants, et ils font leurs devoirs sans se plaindre.

Les hommes et les femmes, les garçons et les filles qui ont été sauvés, ont donné leur cœur et leur vie à Jésus. Il est vrai qu'ils ont leurs devoirs à la maison, au travail ou à l'école. Mais ils doivent être plus diligents dans les choses qui concernent le Seigneur, qu'ils ne le sont dans les choses temporelles. Ils doivent volontiers mettre de côté les activités inutiles, afin de plaire au Seigneur et d'avoir plus de temps pour l'œuvre du Seigneur.

Paul écrivit aux Romains et demanda aux gens forts spirituellement de supporter les faibles – les personnes nouvellement sauvées ou les Chrétiens non stables; il dit que les gens ne devraient pas essayer de se complaire en eux-mêmes, car "Christ ne s'est point complu en lui-même".

Jésus dit: "Si quelqu'un veut venir après moi, qu'il renonce à

lui-même, qu'il se charge de sa croix, et qu'il me suive. Car celui qui voudra sauver sa vie la perdra, mais celui qui la perdra à cause de moi la retrouvera". Essayons d'apprendre ce que veut dire renoncer à nous-mêmes, prendre notre croix et suivre Jésus. La vie offre aujourd'hui une grande variété de plaisirs et d'activités qui peuvent occuper le temps de quelqu'un, depuis le moment de la journée où il s'est réveillé jusqu'au moment où il part se coucher. Certaines de ces choses peuvent ne pas constituer un péché; mais, quand nous nous rendons compte que le temps est court et que Jésus pourrait venir à n'importe quel moment, nous savons que c'est l'heure capitale pour tout Chrétien de s'occuper à faire l'œuvre du Seigneur. Nous voyons souvent cette devise: "Nous n'avons qu'une seule vie et elle passera bientôt; seules nos œuvres faites pour Christ dureront".

Des Exemples de Piété

Faisons une étude de la vie de quelques hommes de Dieu qui faisaient des consécutions et menaient une vie d'abnégation, qui plaisaient à Dieu sans se soucier de leurs propres désirs. Paul fait partie de ceux qui "ont exposé (ou risqué) leur vie pour le nom de notre Seigneur Jésus-Christ" (Actes 15:26). Il ne faisait aucun cas de sa vie, comme si elle lui était précieuse; mais il abandonna tout pour Jésus. Paul dit qu'il a été battu de verges, lapidé, qu'il a fait naufrage, qu'il a été volé; il souffrit de la douleur, de la fatigue, de la faim, de la soif, du manque de vêtements, du froid. Il portait aussi dans son cœur le fardeau des saints de Dieu, jeûnait et priait pour eux. Il dit volontiers qu'il dépenserait et se dépenserait pour les enfants de Dieu et qu'il avait appris à se contenter de ce qu'il avait, qu'il fût dans le manque ou qu'il fût dans l'abondance.

David aussi se priva de nombreuses choses dans le but de plaire à Dieu. A un moment donné, après une bataille, comme David avait extrêmement soif, deux des soldats risquèrent leur vie pour lui apporter de l'eau fraîche. Mais, lorsqu'ils l'apportèrent à David, il dit qu'il ne pouvait pas la boire, parce que des hommes avaient risqué leur vie pour se la procurer, et il versa l'eau en offrande au Seigneur.

Moïse refusa les richesses de l'Egypte, "aimant mieux être maltraité avec le peuple de Dieu que d'avoir pour un temps la jouissance du péché" (Hébreux 11:25).

Abraham est aussi l'un des héros de la foi qui menèrent une vie d'abnégation, vivant dans des tentes, comme un étranger et un pèlerin sur la terre, "Car il attendait la cité qui a de solides fondements, celle dont Dieu est l'architecte et le constructeur" (Hébreux 11:10). Quand l'épreuve suprême arriva, Abraham n'hésita pas à obéir à Dieu et à offrir en sacrifice son fils unique, Isaac. Abraham croyait que Dieu était capable de le ressusciter même des morts. Quand Abraham leva son couteau pour tuer son fils, l'ange du Seigneur l'arrêta et lui interdit de le faire; car, maintenant Dieu savait que Abraham Le craignait et L'aimait. Il y avait un bélier retenu par les cornes dans un buisson; Abraham l'offrit en holocauste à la place de son fils.

Un Service Venant du Cœur

Ces hommes et beaucoup d'autres, dans la Parole de Dieu, constituent des exemples de sacrifices, de consécration et d'abnégation de soi. Aujourd'hui, le Seigneur ne demande peut-être pas des sacrifices si grands en apparence, mais Il désire nos cœurs. Désirons-nous renoncer même aux petites choses pour Lui qui nous a tout donné? Examinons-nous!

Jésus dit que quiconque n'abandonne pas tout ce qu'il possède ne peut pas être Son disciple. Cela ne veut pas dire que nous devons quitter notre maison, mais cela signifie que nous devons

faire peu de cas des choses que Dieu nous a données et être disposés à donner tout ce que le Seigneur demande. Il pourrait nous demander de visiter les malades ou d'apprendre la musique pour pouvoir faire partie de l'orchestre; Il pourrait désirer que nous donnions de l'argent pour l'œuvre missionnaire; Il pourrait nous montrer une personne qui a besoin d'aide ou Il pourrait désirer que nous passions plus de temps à prier à l'autel et à étudier la Bible.

Nous pouvons être dépourvus de certaines choses dans la vie, mais cela n'est pas important. Il se peut que nous regardions les autres garçons et filles qui semblent avoir plus d'argent à dépenser pour le plaisir et les vêtements. Qu'importe si nous manquons d'avoir certaines choses! L'important, c'est d'obéir à la voix de notre Sauveur, d'être prêt à rencontrer Jésus quand Il viendra, et d'aider aussi d'autres à Le trouver.

Notre amour pour Dieu est déterminé par l'obéissance que nous avons pour Lui et le travail que nous faisons volontiers pour Lui. Posons-nous la question de savoir, si nous L'aimons assez pour faire preuve d'abnégation de soi et faire des sacrifices pour mieux Le servir. Si nous avons le véritable amour et la véritable grâce de Dieu dans notre cœur, nous ferons volontiers et avec joie tout ce qu'Il nous demande.

QUESTIONS

1. Qu'entend-on par abnégation de soi?
2. Cite certaines choses que nous pouvons abandonner pour Jésus.
3. Donne trois exemples d'hommes qui accomplirent de grands sacrifices pour le Seigneur.
4. Quelle est la récompense des vrais Chrétiens qui mènent une vie d'abnégation de soi?
5. Une personne peut-elle gagner la faveur de Dieu en s'infligeant des châtements?
6. Que pouvons-nous faire pour avoir la bénédiction de Dieu sur nous?
7. Qu'est-ce qui incite le Chrétien à travailler pour Jésus?
8. Est-il difficile au Chrétien d'obéir à Jésus?
9. Quel genre de service un vrai Chrétien offre-t-il à Dieu?